



PASUKAN KHUSUS KUWAIT

Anggota Pasukan Khusus Kuwait berpartisipasi dalam latihan saat upacara wisuda perguruan tinggi kepolisian di Kegubernuran Ibu Kota, Kuwait, Senin (19/2).

Hubungan Israel-Brasil Memanas Buntut Komentar tentang Adolf Hitler

Perselisihan antara Brasil dan Israel kian menajam.

BRASILIA(IM) – Perselisihan antara Brasil dan Israel kian menajam. Hal itu dipicu oleh komentar Presiden Brasil Luiz Inacio Lula da Silva yang menyamakan kejahatan Israel di Jalur Gaza dengan pembantaian Yahudi oleh pemimpin Nazi, Adolf Hitler, pada Perang Dunia II.

Pemerintah Israel telah menyatakan Lula da Silva sebagai “persona non-grata” pada Senin (19/2). Artinya Tel Aviv tidak akan menerima kehadiran presiden berusia 78 tahun itu di negaranya. “(Lula da Silva) persona non-grata selama dia tidak menarik kembali ucapannya dan meminta maaf,” kata Menteri Luar Negeri (Menlu) Israel, Israel Katz, dikutip

laman Al Arabiya.

Pada Senin lalu, Katz juga telah memanggil Duta Besar (Dubes) Brasil untuk Israel Frederico Meyer. Mereka melangsungkan pertemuan di pusat peringatan Holocaust Yad Vashem di Yerusalem.

Katz memanggil Meyer untuk menyampaikan protes atas komentar Lula da Silva. Pemerintah Brasil dilaporkan telah memanggil Meyer pulang ke negaranya untuk keperluan konsultasi.

Kementerian Luar Negeri Brasil juga telah memanggil Dubes Israel untuk negara tersebut, Daniel Zonshine, pada Senin lalu.

Menurut sumber diplomatik, dalam pertemuan itu, Menlu Brasil Mauro Vieira menyampaikan keti-

dakpuasan atas perlakuan Israel terhadap Meyer dan Lula da Silva.

Sebelumnya Lula da Silva menggambarkan agresi Israel yang masih berlangsung di Jalur Gaza sebagai genosida. Dia pun menyandingkan tindakan Israel dengan kejahatan yang dilakukan pemimpin Nazi, Adolf Hitler, pada era Perang Dunia II.

“Apa yang terjadi di Jalur Gaza bukanlah perang, ini adalah genosida,” demikian saluran Canal Gov Brazil mengutip ucapan Lula da Silva, Senin (19/2).

Dia berpendapat, apa yang dihadapi dan dialami rakyat Palestina di Gaza belum pernah terjadi sebelumnya dalam sejarah.

“Sebenarnya, hal itu telah terjadi: ketika Hitler memutuskan untuk membunuh orang-orang Yahudi (pada era Perang Dunia II),” kata da Silva.

“Ini bukan perang antara tentara melawan tentara. Ini adalah perang antara tentara yang sangat siap dengan perempuan dan anak-anak,” tambahnya.

Merespons hal itu, Menlu Israel, Israel Katz, mengatakan pernyataan Lula da Silva memalukan dan serius. “Tidak seorang pun akan merusak hak Israel untuk mempertahankan diri. Saya sudah memerintahkan orang-orang di kantor saya untuk memanggil duta besar Brasil untuk panggilan teguran besar,” ungkap Katz lewat akun X resminya, Ahad lalu, dikutip Anadolu Agency.

Sementara itu Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu mengatakan, komentar Lula da Silva telah melewati garis merah. “Kata-kata Presiden Brasil memalukan dan mengkhawatirkan. Ini tentang meremehkan Holocaust

(pembantaian Yahudi pada Perang Dunia II) serta mencoba merugikan orang-orang Yahudi dan hak Israel untuk membela diri,” ujar Netanyahu dalam sebuah pernyataan.

Saat ini Israel dan Hamas masih terlibat pertempuran di Jalur Gaza. Sejauh ini hampir 29 ribu warga Gaza telah terbunuh sejak Israel melancarkan agresi pada 7 Oktober 2023. Sebagian besar korban jiwa adalah perempuan dan anak-anak.

Menurut PBB, agresi Israel telah menyebabkan 85 persen penduduk Gaza yang berjumlah sekitar 2,2 juta orang mengungsi.

Mereka harus menghadapi kekurangan makanan, pasokan air bersih, dan obat-obatan. Hal itu karena Israel menerapkan kontrol ketat bagi konvoi bantuan kemanusiaan yang hendak memasuki Gaza. ● tom

Denmark Janji Hibahkan Seluruh Cadangan Artileri untuk Ukraina

LONDON(IM) – Perdana Menteri Denmark, Mette Frederiksen, berjanji menghibahkan seluruh cadangan persenjataan artilerinya untuk Ukraina, menurut laporan media setempat pada Senin (19/2). Saat ini, Ukraina masih berperang dengan Rusia.

Dalam Konferensi Keamanan Munich yang berlangsung pada 16-18 Februari di Jerman, Frederiksen juga menegaskan pentingnya persatuan antara negara-negara Eropa dalam mendukung Ukraina.

Menurutnya, dukungan dapat ditunjukkan dengan menghibahkan persenjataan, amunisi, dan sistem pertahanan udara yang amat dibutuhkan negara Eropa Timur tersebut.

“Dari pihak Denmark, kami memutuskan mendo-nasikan seluruh cadangan artileri,” kata PM Denmark itu.

Frederiksen mengkritik pemimpin negara-negara Eropa yang menurutnya memanfaat-

kan alasan masalah produksi persenjataan. Itu dianggapnya sebagai dalih yang membuat Eropa urung mengirimkan persenjataan untuk pihak Ukraina.

“Ini bukan hanya persoalan terkait produksi, karena saat ini kita punya senjata, amunisi, maupun pertahanan udara yang kita tidak gunakan di saat justru seharusnya dikirimkan ke Ukraina,” ujarnya.

Frederiksen juga menyerukan agar negara-negara Eropa tidak menunggu Amerika Serikat menyetujui pembiayaan pemasok senjata untuk militer Ukraina untuk bertindak.

“Tidak peduli apa pun yang akan dilakukan AS nantinya, kita, warga Eropa, harus bisa membela diri. Ini adalah perang yang terjadi di benua Eropa,” kata Frederiksen.

Pernyataan itu disampaikan Frederiksen saat Ukraina mengalami kekurangan personel dan amunisi dalam menghadapi rongrongan mi-

liter Rusia di garis depan di bagian timur negara itu. Meski Ukraina terus mendorong supaya persenjataan segera dikirim, menurut Wakil Presiden Komisi Eropa Josep Borrell pada 31 Januari, Uni Eropa hanya akan bisa mengirimkan setengah dari satu juta butir artileri yang dijanjikan pada Maret.

Sisa dari target pengiriman ke Ukraina selanjutnya akan diselesaikan sebelum akhir tahun, menurut Borrell. Denmark merupakan salah satu pemasok senjata terbesar untuk Angkatan Bersenjata Ukraina.

Denmark juga berjanji mengirim 19 unit pesawat tempur F-16 sebelum akhir tahun dan setelah selesai melatih pilot-pilot Ukraina. Di sisi lain, Rusia berulang kali mengkritisi negara-negara Barat yang terus memasok senjata ke Ukraina. Rusia menganggap tindakan itu hanya akan memperpanjang konflik. ● ans



PABRIK DI TIONGKOK KEMBALI BEROPERASI

Para pekerja memeriksa mobil rakitan di bengkel pembuat mobil FAW Hongqi di Changchun, Provinsi Jilin, Tiongkok, Senin (19/2). Pabrik-pabrik di seluruh Tiongkok secara bertahap kembali beroperasi seiring berakhirnya liburan Festival Musim Semi yang paling dirayakan di negara itu.

Angka Putus Sekolah di Jerman Tinggi

JERMAN(IM) – Dibandingkan dengan negara-negara Eropa lainnya, sekian lamanya jumlah generasi muda yang tidak memiliki ijazah sekolah menengah atas atau pelatihan kejuruan di Jerman sangat tinggi. Sekarang masalah ini jadi perkara.

Siapa pun yang mencari lowongan pekerjaan di Jerman, seharusnya dapat menemukan pekerjaan dengan cepat! Ada lebih dari 1,7 juta lowongan pekerjaan pada akhir tahun 2023. Permintaan akan pekerja terampil di 200 profesi melebihi jumlah pelamar. Tenaga kerja yang paling diincar: Tenaga medis dan keperawatan, pekerja konstruksi dan teknologi informasi, pengemudi profesional, guru dan masih banyak lagi.

Secara matematis, seharusnya Jerman tidak kekurangan tenaga kerja. Pada awal tahun 2024, sekitar 4,8 juta orang yang mampu bekerja, menerima tunjangan pengangguran dari negara. Namun, lebih dari separuhnya belum menyelesaikan pelatihan kejuruan.

Menurut Badan Ketenagakerjaan Jerman, tanpa pendidikan keterampilan peluang mereka untuk mendapatkan pekerjaan sangat kecil. Angka mencolok lainnya adalah: 25% pengangguran jangka panjang tidak memiliki ijazah sekolah apa pun. Selama bertahun-tahun, organisasi internasional seperti Organisasi untuk Kerja Sama Ekonomi dan Pembangunan OECD mengkritik betapa sedikitnya upaya yang dilakukan di Jerman untuk mengurangi jumlah orang yang tidak memiliki kualifikasi apa pun.

Sistem pendidikan Jerman berhasil menyekolahkan lebih banyak generasi muda hingga sekolah menengah atas dan universitas dibandingkan masa lalu. Namun, masih banyak orang yang tidak dapat memenuhi persyaratan minimum yang ditetapkan oleh calon pemberi kerja.

Setiap tahun, Kantor Statistik Eropa, Eurostat, mengumpulkan data tentang berapa banyak anak muda berusia antara 18 dan 24 tahun di negara-negara Eropa yang tidak menyelesaikan sekolah atau pelatihan kejuruan. Pada tahun 2022, angkanya adalah 12,2%. Di antara 27 negara Uni Eropa (UE), Jerman berada di peringkat keempat — dari bawah.

Statistik angka putus sekolah juga tinggi. Di Jerman, anak-anak belajar bersama selama empat hingga enam tahun sebelum ditempatkan di sekolah menengah yang berbeda-beda, berdasarkan prestasi akademik mereka. Karena pendidikan adalah

wewenang negara bagian, ada maca-macam sistem sekolah yang berbeda-beda dari satu negara bagian ke negara bagian lainnya. Angka putus sekolah juga tinggi, pada tahun 2022 saja ada sekitar 52.000 siswa yang ‘drop out’.

Hal yang memprihatinkan adalah fakta bahwa banyak anak putus sekolah dengan latar belakang migrasi, demikian menurut sebuah studi yang dilakukan oleh Institut Penelitian Populasi, BiB.

Pada tahun 2013, tidak ada perbedaan antara mereka yang berlatar belakang migrasi dan yang tidak. Namun pada tahun 2022, tercatat ada 3% laki-laki Jerman berusia 25 tahun dan 2% perempuan tanpa latar belakang migrasi, yang tidak memiliki ijazah sekolah sama sekali. Sedangkan generasi muda di usia yang sama dan memiliki latar belakang migrasi, angkanya mencapai 12% untuk laki-laki dan 10% untuk perempuan.

Pakar pendidikan telah lama mengkritik sistem sekolah di Jerman karena mengabaikan terlalu banyak generasi muda. Dalam tes Pisa terbaru, yang membandingkan kemampuan membaca, matematika, dan sains anak-anak berusia 15 tahun secara internasional, siswa-siswa Jerman meraih nilai terendah.

Di satu sisi, penurunan kinerja disebabkan oleh penurunan sekolah selama pandemi COVID-19. Namun di sisi lain, yang lebih signifikan adalah faktor ketimpangan hasil pendidikan yang telah berlangsung selama bertahun-tahun. “Di Jerman, keberhasilan akademis masih bergantung pada latar belakang sosial,” kata Anja Bensing-Stolze, yang merupakan anggota dewan Serikat Pekerja Pendidikan dan Sains, kepada DW.

Mereka yang “tidak memiliki lingkungan belajar yang baik di rumah” sangat rentan terkena dampaknya. “Kurangnya pembelajaran, kurangnya staf yang berkualitas dan kurangnya sistem pendukung membuat kesempatan pendidikan mereka menjadi semakin terbatas,” kata Bensing-Stolze.

Permasalahan dimulai pada usia taman kanak-kanak. Satu dari lima anak berusia antara tiga dan enam tahun tidak berbahasa Jerman di rumah. Di negara bagian Hessen, Berlin dan Bremen, angka tersebut mencapai sepertiganya.

Hal ini membuat semakin penting bagi anak-anak ini khususnya untuk bersekolah di taman kanak-kanak. Namun, menurut laporan pendidikan pemerintah Jerman, hanya 81% anak-anak dengan latar belakang migrasi yang terdaftar di sekolah TK. ● tom

Petani Ceko Demo ke Pusat Kota Naik Traktor

Ribuan petani Ceko naik traktor menuju pusat Kota Praha untuk melakukan demo di Kantor Kementerian Pertanian, Senin (19/2).

Akibatnya, lalu lintas di luar kantor kementerian tersebut menjadi terganggu dengan banyaknya traktor para

Para petani melakukan protes terhadap tingginya biaya energi, menghambat birokrasi dan Kesepakatan Hijau Uni Eropa.

Ternyata, para petani di seluruh Eropa telah turun ke jalan tahun ini termasuk di Polandia, Perancis, Jerman, Spanyol dan Italia.

Tujuannya untuk melawan harga rendah dan biaya tinggi, impor murah dan kendala perubahan iklim Uni Eropa.

Petani Ceko berencana bergabung dalam protes minggu ini, meskipun asosiasi pertanian besar menajauhkan diri dari aksi hari Senin, di mana traktor memblokir satu jalur jalan utama melalui Praha, hingga memperlambat lalu lintas.

Beberapa ratus pengunjuk rasa yang bersiul dan mencemooh di luar Kementerian Pertanian meneriakkan “Malu” dan “Mundur” dalam komentar yang ditujukan kepada menteri tersebut, yang belum bertemu dengan para demonstran.

“Demonstrasi hari ini tidak memiliki banyak kesamaan dengan perjuangan untuk kondisi yang lebih baik bagi para petani,” kata Perdana Menteri Petr Fiala di media sosial X.

Mantan Presiden Honduras Diadili Atas Perdagangan Narkoba di AS

WASHINGTON(IM) – Mantan Presiden Honduras, Juan Orlando Hernandez, diadili di pengadilan New York, Amerika Serikat (AS), atas dakwaan perdagangan narkoba. Hernandez didakwa memfasilitasi rentetan praktik perdagangan narkoba, termasuk pengiriman 500 ton kokain ke wilayah AS melalui Honduras sejak dua dekade lalu.

Seperti dilansir AFP, Selasa (20/2/2024), Hernandez yang berusia 55 tahun ini diekstradisi ke AS pada April 2022 lalu untuk menjawab tuduhan soal dirinya membantu penyelundupan ratusan ton kokain ke wilayah AS dengan imbalan suap jutaan dolar Amerika dari para sindikat penyelundup narkoba.

Hernandez diadili sendiri di pengadilan federal distrik selatan Manhattan, New York, pada Selasa (20/2) setelah dua terdakwa lainnya, mantan Kepala Kepolisian Honduras Juan Carlos Bonilla dan mantan polisi Mauricio Hernandez, mengaku bersalah atas perdagangan narkoba dalam persidangan beberapa hari terakhir.

Pengakuan bersalah kedua mantan pejabat kepolisian Honduras itu, dan kerja sama apa pun dengan otoritas berwenang AS, kemungkinan besar akan menambah tekanan pada Hernandez untuk membuat kesepakatan dengan jaksa penuntut AS dan juga mengajukan pembelaan.

Saat menjabat Presiden Honduras, Hernandez bekerja secara erat dengan pemerintahan mantan Presiden AS Donald Trump dan bahkan menuai pujian dari Washington atas kerja pemerintahannya dalam pernyataan narkoba dan perang melawan kejahatan terorganisir.

“Dia (Hernandez) menangkap orang-orang yang tidak memiliki

hubungan dengannya, tapi dia melindungi yang lainnya,” ucap mantan agen Otoritas Penegakan Narkoba AS (DEA), Mikel Vigil, kepada AFP.

Hernandez menjabat Presiden Honduras periode tahun 2014-2022, dengan pemerintahannya diwarnai tuduhan korupsi. Oleh jaksa penuntut AS, dia dituduh memfasilitasi penyelundupan sekitar 500 ton kokain — terutama dari Kolombia dan Venezuela — ke AS melalui Honduras sejak tahun 2004, jauh sebelum dia menjabat presiden.

Jaksa penuntut AS mengatakan Hernandez mengubah Honduras menjadi “negara narkotika” dengan melibatkan militer, polisi dan warga sipil dalam perdagangan narkoba. Hernandez, menurut dokumen dakwaan AS, menggunakan uang narkoba itu untuk memperkaya dirinya sendiri dan membiayai kampanye politiknya, serta melakukan kecurangan pemilu dalam pilpres tahun 2013 dan 2017.

Beberapa pengedar narkoba mengakui kepada jaksa AS bahwa mereka telah membayar suap kepada orang-orang dekat Hernandez. Pada saat Hernandez meninggalkan jabatannya, agen-agen DEA siap bergerak menangkapnya. Dia diekstradisi ke AS tak lama setelah menyerahkan kekuasaan kepada penggantinya, Presiden Xiomara Castro.

Jika terbukti bersalah atas tiga dakwaan yang dijeratkan terhadapnya — satu dakwaan konspirasi perdagangan narkoba dan dua dakwaan perdagangan dan kepemilikan senjata, Hernandez terancam hukuman penjara seumur hidup dan bisa mati di balik jeruji besi. ● tom

PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN PT TANI MAKMUR DIGITAL (“Perseroan”)

Guna memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPT), dengan ini PT TANI MAKMUR DIGITAL, mengumumkan hasil pengambilalihan 16,188 saham atau setara dengan 69,8% (enam puluh sembilan koma delapan persen) saham dari modal ditempatkan dan disetor Perseroan dan telah terjadi perubahan pengendalian Perseroan.

Jakarta, 21 Februari 2024
PT TANI MAKMUR DIGITAL
Direksi